
An den 
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Verkehrssituation in der Fabriciusstraße 

   

Hamburg, den 26. Juni 2000 

Anfrage 

   

Im Rahmen der Bemühungen, die Stadt für Radfahrer attraktiver und 

sicherer zu machen, sind von der Baubehörde sogenannte "Velo-Routen" 

ausgearbeitet worden. Diese sollen es dem Radfahrer ermöglichen, sich 

leichter in der Stadt fortzubewegen.  

Im Zuge dessen sollen auf einem „Zubringerstück“ zu einer dieser 

Velo-Routen in der Fabriciusstraße im Bereich zwischen Heinrich-

Hellbig-Straße und Richeystraße die Radwege erneuert werden. Dabei 

ist u.a. vorgesehen, auf einem Teilstück die Radwege durch einen 1,50 

m breiten, abmarkierten Radwegestreifen auf die Fahrbahn  (gem. der 

sog. PLAST 9) zu verlegen.  

Dieser neue Radweg liefe zwischen dem fließenden und dem ruhenden 

Verkehr entlang, d.h. rechts der Fahrbahn und links der parkenden 

Autos bzw. der Bushaltestellen. Dieses ist nach Auffassung der CDU-

Fraktion im Ortsausschuß für die Radfahrer, die diesen neuen Radweg 

benutzen sollen, sehr gefährlich. Die Radfahrer wären im Straßenraum 

ungeschützt auf einer stark befahrenden Straße dem Verkehr 

ausgesetzt.  

Durch ansässige Schulen im Bereich der Fabriciusstraße bekommt diese 

Situation eine zusätzliche Brisanz. Die Radwege in dieser Straße 

werden sehr stark von  Schulkindern benutzt.  

Alleine schon im Hinblick auf die nicht gegebene Sicherheit des 

Schulweges, lehnt die CDU-Fraktion im Ortsausschuß die von der 

Verwaltung vorgestellte Planung für den Radweg in der Fabriciusstraße 

ab. 

   

Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung gebeten, dem Ortsausschuß 

die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

   

1.         Wie viele Kraftfahrzeuge durchfahren täglich die Fabriciusstraße im 

Bereich zwischen Steilshooper Allee und der Einmündung in die Bramfelder 

Chaussee ? Wieviel Prozent dieser Fahrzeuge fallen davon auf den Bereich 

der Hauptverkehrszeit zwischen 7 – 9 Uhr und 16 – 19 Uhr ? 

   

2.         Wie viele Unfälle mit Personenschäden gab es in diesem Abschnitt der 

Fabriciusstraße in den Jahren 1996, 1997, 1998, 1999 und dem ersten 

Halbjahr 2000 ? Wie oft waren Radfahrer unter den Opfern ?  Bitte die 

Zahlen  zu den einzelnen Jahren aufschlüsseln. 

   

Für die CDU-Ortsausschußfraktion 
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gez. Daniela Lage 
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